

## **BAB V PENUTUP**

### **Kesimpulan**

Dari paparan hasil penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa Sikap Guru Dalam Menumbuhkan Percaya Diri Anak Kelompok A dapat dinilai dari sikap guru membangkitkan keberanian anak di depan kelas, cara guru disukai anak-anak, guru memberikan kepercayaan diri terhadap anak maka penulis dapat menyimpulkan bahwa sikap guru kelompok A secara umum cukup baik. Namun sikap guru dalam menumbuhkan percaya diri anak kelompok A belum semuanya berkembang. Dapat dilihat dari beberapa informasi bahwa masih sebagian anak yang belum mampu tampil di depan kelas atau tempat umum lainnya dalam kegiatan ekstrakurikuler dari sekolah, hal ini disebabkan dengan adanya sikap guru yang masih kurang memperhatikan anak didalam lingkungan kelas. Guru sering kali mengkaitkan masaaah pribadi didalam lingkungan kelas akibatnya anak-anak sering menyaksikan adegan marah-marahan didalam kelas hingga membuat anak menjadi takut untuk belajar. Selain itu kebiasaan guru sering membelakangi murid dengan suara keras membuat anak menjadi takut hingga anak tidak di berikan kesempatan untuk bertanya, mengakibatkan anak menjadi pemalu untuk bertanya. Oleh sebab itu maka saya simpulkan bahwa sikap guru didalam kelompok A belum maksimal.

### **Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, peneliti mengajukan saran yang berkaitan dengan Sikap Guru Dalam Menumbuhkan Percaya Diri Pada Anak Kelompok A TK Dewantoro yaitu guru perlu memperhatikan tumbuh kembang anak khususnya pada anak yang kurang percaya diri. Sikap guru terhadap anak sangatlah berpengaruh dalam perkembangannya. Sehingga dengan adanya kerja sama antara orang tua dan guru tumbuh kembang anak dapat berjalan dengan baik. Untuk orang tua harus lebih mengasah kemampuan anaknya sehingga bakat yang dimiliki oleh anak dapat diasah dengan baik dan untuk guru harus lebih mengetahui perkembangan anak di dalam kelas karena ketika anak sudah berada di lingkungan sekolah maka yang berperan aktif dalam tumbuh kembang anak adalah guru. Keberadaan keduanya dalam kehidupan anak sangatlah penting agar kepercayaan diri makin meningkat.